

Dorfblatt der



Gemeinde Lessach

Ausgabe Nr. 3/2018

März 2019

Sperrmüllsammlung - Problemstoffsammlung- Schneeräumung 2019

Sperrmüllsammlung

Heuer findet die Sperrmüllsammlung am

Freitag, dem 5. April 2019

**von 07.30 Uhr bis 12.00 Uhr und
von 13.00 Uhr bis 17.00 Uhr sowie am**

Samstag, dem 6. April 2019

von 07.30 Uhr bis 12.00 Uhr

im Bereich des Bauhofes statt.

Sperrmüll ist sperriger Hausabfall, der wegen seiner Größe nicht in die Hausmülltonne eingebracht werden kann und nicht Verpackungsmaterial oder sonstiger Abfall ist. Sperrmüll kann nur in haushaltsüblichen Mengen angenommen werden.

Bei Elektrogeräten müssen die Kabel abgezwickelt sein, d.h. die Kabel werden extra gesammelt. Batterien müssen aus den Geräten entfernt werden und in die Sammelbox eingeworfen werden. Mineralwolle wird getrennt gesammelt!

Außerdem werden getrennte Sammelcontainer für Sperrmüll, Alteisen und Altholz aufgestellt.

Silofolien werden **n i c h t** angenommen!

Entsorgungskosten Sperrmüllsammlung 2019

Alle Entsorgungspreise verstehen sich inkl. der gesetzlichen Umsatzsteuer und werden bei der nächsten Quartalsvorschreibung verrechnet!

Für Autowracks anl. Sperrmüllsammlung 2019

Anlieferung zu Firma Trügler

(inkl. Meldung gem. Altfahrzeugverordnung)

per Stück

kostenlos

Einzelabholung 2019

(inkl. Meldung gem. Altfahrzeugverordnung)

per Stück

ab € 120,--

Neonröhren,

Kühlaggregate, Kühl- und Gefrierschränke

Waschmaschinen

Fernseher, Monitore

lt. Elektroaltgeräteverordnung kostenlos!

PKW – Reifen mit/ohne Felge

per Stück

€ 4,--

LKW/Traktorreifen max. Durchmesser 1,2m o. Felge

per Stück

€ 20,--

LKW/Traktorreifen max. Durchmesser 1,2m m. Felge

per Stück

€ 25,--

Fenster/Türen

per Stück

€ 3,--

Bitte um Anmeldung für die Abholung von Autowracks bei der Sperrmüllsammlung im Gemeindeamt Lessach!

Problemstoffsammlung

Sammeldatum: Freitag, 5. April 2019
Uhrzeit: 15.00 Uhr bis 16.00 Uhr
Aufstellort: im Unterdorf bei der Müllsammelinsel

Achtung: Batterien und Leuchtstoffröhren dürfen nicht bei der Problemstoffsammlung entsorgt werden.

Für Batterien gibt es ein eigenes Sammelfass im Bereich des Gemeindeamtes, Leuchtstoffröhren werden bei der Sperrmüllabfuhr extra gesammelt.

Schneeräumung 2019

Ein seit langem wieder sehr schneereicher Winter geht zu Ende und die Kosten für die Schneeräumung haben ein Vielfaches der letzten Jahre ausgemacht. Der Zuschuss vom Land für die Güterwegräumung ist eigentlich nur ein Tropfen auf dem heißen Stein – er reicht maximal für zwei Fahrten pro Güterweg.

Trotz des vielen Schnees und der oft großen Schneeverwehungen hat die Schneeräumung in Lessach bestens funktioniert. Für unsere Schneepflugfahrer ist der Winterdienst oft sehr hart. Sie müssen jede Nacht des Öfteren aufstehen und abwägen, ob und wann sie ausfahren müssen. Der späteste Ausfahrzeitpunkt ist um 3 Uhr. Oft beginnt es aber auch erst ab 5 oder 6 Uhr bzw. noch später massiv zu schneien. Dann ist es nicht möglich, dass bis 7 Uhr alle Straßen und Güterwege geräumt sind. Wir gehen davon aus, dass die Anlieger an diesen Straßen und Wegen Verständnis dafür haben, zumal sich unsere Fahrer wirklich bemühen, es allen recht zu machen. In anderen Gemeinden beginnt der Winterdienst oft erst ab 7 Uhr – egal welche Wetterlage herrscht. So gesehen kann sich bei uns in Lessach wirklich keiner beschweren und kann es nicht als selbstverständlich erachtet werden, dass alle Straßen jederzeit geräumt sind.

Seitens der Gemeinde möchten wir ein großes Lob und ein herzliches Dankeschön an unsere Winterdienstmitarbeiter Josef Gappmaier und Michael Lankmair aussprechen. Sie haben sich den ganzen Winter über bestens eingesetzt, um unsere Straßen vom Schnee zu räumen. Und seien wir ehrlich: alle Straßen in Lessach waren immer perfekt zu befahren!

Sollte es doch einmal Probleme geben wäre es menschlich, dies nicht auf dem Stammtisch breit zu treten, sondern sich vertrauensvoll an die Gemeinde zu wenden.

In diesem Sinne: auf ein weiterhin gutes und menschliches Miteinander und ein Zusammenstehen von uns allen in Not- bzw. Ausnahmesituationen – so wie bisher immer.

Ich hoffe auf weiterhin gute Zusammenarbeit in unserer Gemeinde und verbleibe mit den besten Wünschen

Euer Bürgermeister:



Peter Perner